



Gobierno aclaró que campesinos que se suscriban a programa de sustitución de cultivos de coca no podrán sembrar más de lo que ya tienen

A pesar de que el presidente Gustavo Petro anunció un programa de sustitución de cultivos en el que los campesinos podrán seguir haciendo uso de los cultivos de coca mientras se da la gradualidad, el Gobierno aclaró que en todo caso no podrán sembrar más.



nción: presidente Petro expidió el decreto que reduce en 50% el precio del Soat para motos pequeñas y otros vehículos, estos son los detalles

El presidente de la República Gustavo Petro expidió el tan esperado decreto que materializa la reducción de un 50 % del precio del Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito (Soat), para motos pequeñas y otros vehículos. Se prometió que iba a salir la medida el 15 de diciembre pero el decreto tiene fecha del 16.



ción: ELN anunció cese al fuego unilateral por Navidad y Año Nuevo

El Ejército de Liberación Nacional (ELN) anunció que hará un cese al fuego unilateral para la época de fin de año. Según dijeron, será a partir del 24 de diciembre a las 6:00 a. m. e irá hasta el 2 de enero de 2023.





“No es cierto que Manuel Castañeda llegara a UNP por conducto de Calero o Escaf”

Los nombres de los conocidos presentadores Carlos Calero y Agmeth Escaf (también representante a la Cámara), se han visto comprometidos por un tema que, de entrada, parece lejano a ellos: el escándalo de corrupción que se teje al interior de la Unidad Nacional de Protección (UNP).



Gobierno instalará mesa de atención a violación de derechos de personas LGBTI+

La violencia contra las personas LGBTI+, la falta de garantías para su vida y la ausencia de una política pública consolidada, hacen parte de la larga lista de pendientes que tiene el Estado colombiano con quienes tienen una experiencia de vida diversa.



Gobierno llama a grupos armados a cese al fuego en Navidad y Año Nuevo

Este lunes, tras el anuncio del Ejército de Liberación Nacional (Eln) de hacer un cese al fuego unilateral durante Navidad y Año Nuevo, el Gobierno de Gustavo Petro hizo un llamado a los demás actores armados, para que se viva un fin de año en paz. Durante las declaraciones que dio al final de un consejo de seguridad, también anunció cómo se atenderá la situación de orden público en esta temporada.



Con carta, le expresan a Petro preocupaciones por cumplimiento del Acuerdo de Paz

Este lunes, el senador Humberto De La Calle y el exviceministro de Justicia Sergio Jaramillo dieron a conocer una carta con la que expresan sus preocupaciones sobre el cumplimiento del Acuerdo de Paz de 2016. Según los firmantes, El gobierno Petro ha hecho varios anuncios sobre la protección del documento, pero no ha tenido muchas acciones en procura de esto. Estos son los puntos que más es preocupan.



'No hubo desplante': Alfonso Prada sobre cancelación de reunión con los 'Verdes'

Frente a la polémica de que el presidente Gustavo Petro dejó 'plantados' a congresistas del partido Verde, el ministro del Interior, Alfonso Prada, aclaró que desde el pasado 15 de diciembre le dijo a la vicepresidenta de la Cámara de Representantes, Olga Velásquez, que "por motivos de agenda no era posible realizar la reunión con la bancada Verde".

